
 

Amici footgolfers,              30.11.2017 
 
 
come ormai noto, si avvicina a grandi passi l'unico evento F.I.FG. 2017 (e, probabilmente, l'ultimo in assoluto), 
ma per una serie di motivi sembra che da più parti alcune persone non gradiscano o, addirittura, temano 
chissà quali ripercussioni, per cui c’è chi ha organizzato gare nello stesso giorno, chi ha oscurato il vecchio sito, 
l'account webmail e la pagina fb F.I.FG… insomma: gratuito ostruzionismo. 
 
Se si pensa che LNF, AIFG e FG Toscana (come altri) per tutta la stagione si sono spartiti più o meno 
concordemente e senza pestarsi i piedi le date delle loro numerosissime gare, fa veramente tristezza e pena 
constatare che quando F.I.FG., (ferma da un anno, sfidando il freddo e le poche ore di luce di un giorno in 
cui, a stagione finita, fino a un mese fa non erano previste altre gare) organizza l'unico proprio evento, c’è 
chi immediatamente si adopera a metterle i bastoni tra le ruote…  
 
Saranno solo dispetti, oppure questo colpo di coda di F.I.FG fa paura a qualcuno ? 
Se così fosse, francamente non ne comprenderemmo il motivo: non si spiega, infatti, quali ripercussioni 
negative potrebbe temere da questo evento chiunque operi nel footgolf... 
 
Come più volte scritto, FIFG non intende in alcun modo porsi in concorrenza con altri circuiti o enti 
organizzatori di gare di footgolf: questo unico evento – oltre ad assegnare i titoli F.I.FG. “one shot”  2017 – ha 
il solo scopo di poter regalare ai partecipanti le tessere per  votare e/o essere votati alle prossime elezioni del 
nuovo consiglio direttivo, la cui funzione sarà solo quella di poter esprimere semplici pareri provenienti da un 
tavolo cui abbia titolo di partecipare il maggior numero di esponenti delle varie correnti del footgolf italiano, 
ma in nessun modo potrà decidere per gli altri i quali, in ogni caso, come è giusto e sacrosanto che sia, 
dovranno poter mantenere la propria autonomia organizzativa e di gestione dei relativi introiti. 
 
Come FIG ci ha chiaramente segnalato nell'incontro con la nuova Segretario Generale di Roma del 4 
agosto scorso, non sarà possibile arrivare ad un riconoscimento della nostra amata disciplina fino a quando 
essa non si presenterà come un movimento, se non propriamente unito o unico, quantomeno 
rappresentativo di tutte le correnti che la animano.  
 
Ecco, allora, che se da una parte sono falliti i tentativi di unificare AIFG e LNF (anche parzialmente o soltanto 
a livello collaborativo), dall'altra non è da escludere a priori l'ipotesi che un altro ente, diverso da chi 
organizza gare di footgolf e, quindi, che si pone su un piano nettamente distinto, possa ritenersi anche 
indirettamente espressione di molte, se non tutte, le correnti che operano nel footgolf italiano e che, in tale 
veste esclusivamente di "ambasciatore" di idee varie che possano sviluppare e migliorare il footgolf, appaia 
agli occhi di FIG ciò che è sufficiente al riconoscimento del footgolf (che, ricordo: attualmente neppure 
esiste !!!) come disciplina sportiva.  
 
Ora, correggetemi se sbaglio: se questo progetto andasse in porto, i vantaggi sarebbero indubbiamente a 
beneficio di tutti, mentre – al contrario – è altrettanto vero che, se nulla cambiasse, di certo nessuno 
andrebbe a subirne dei danni, per cui ci chiediamo: perchè non provarci ? 
 
Senza contare che saranno assegnati i titoli nazionali F.I.FG.: indipendentemente da come la si pensi o dallo 
“schieramento” di cui ognuno possa far parte (ammesso che realmente sia così: francamente non lo 
crediamo, perché siamo convinti che la stragrande maggioranza dei footgolfers voglia solo giocare, senza 
farsi troppi problemi) riteniamo che l’appetibilità di potersi fregiare di un titolo Nazionale abbia sempre un 
certo fascino, soprattutto da oggi che, con l’handicap, potrebbe veramente vincere chiunque  ! 
 
Tutto quanto sopra per dire “diamoci una mano”: e per ciò non pretendiamo certo che sposiate 
incondizionatamente il progetto FIFG nel nome dell'ASD o altro che rappresentate o di cui siete membri, 
consiglieri, presidenti, eccetera, ma semplicemente auspichiamo che qualcuno di voi come persona 
appassionata e come giocatore di footgolf intenda dare un contributo anche indiretto a Francesco, Vittorio e 
il resto dello staff a far sì che l'evento possa aver luogo senza che gratuite interferenze provocate per la gioia 
(effimera) di pochi e contro l'interesse (reale) di tutti ne alterino lo scopo che si prefigge. 
 
In nome di questa filosofia, invitiamo a riempire tutti i campi dove il 16 dicembre si giocherà a Footgolf !  
 
#lovefootgolf 


